MEMORIA DE ACTIVIDADES DEL AÑO 2009

entre las que destacan:

- -En el Parque de las Vistillas, con motivo de la festividad de San Isidro.
- -En la Plaza Mayor, con motivo del Día de las Regiones.
- -En la Casa del Reloj, dentro de la Cantata de Navidad.
- -En la Casa de las Asociaciones de Alcobendas, con motivo de la muestra de Villancicos.

Igualmente hemos disfrutado de la presencia en nuestra sede social de otros Grupos, que han puesto en escena diferentes espectáculos musicales y de teatro:

Enero:

- -El Grupo Flamenco Peñahora, de Humanes de Mohernando, actuó el día 4.
- -El Grupo de Teatro Carlos Lemos, de la Casa de Castilla-La Mancha, interpretó "Bodas de Sangre", el día 11.

Febrero:

- -El día 1, el Grupo de Teatro de Hermandades del Trabajo de Chamberí escenificó la obra "El amor del gato y el perro".
- El día 8, el Grupo Atardecer, de la Casa de Soria en Madrid, interpretó la obra musical "México-Madrid, vuelo directo".

Marzo:

- -El día 8, el Grupo de Teatro Príncipe de Asturias, de la Junta de Distrito de Ciudad Lineal, puso en escena "Tres sainetes cómicos" y "Tres escenas de humor".
 - -El día 29, el barítono Domingo Cedrés, con Ana Mª Gorostiza al piano, ofreció un recital lírico. Junio:
- -El día 20, la Banda de Música Provincial, de la Diputación de Guadalajara, ofreció el concierto de Aniversario en la plaza de Santa Ana.

Octubre:

-El día 25, la Coral Estela de San Matías ofreció un concierto especial.

Noviembre:

- -El día 8, el Grupo de Baile de Hermandades del Trabajo puso en escena su "Espectáculo Musical".
- -El día 22, el Grupo de Teatro Carlos Lemos, de la Casa de Castilla-La Mancha, escenificó "La importancia de llamarse Ernesto".

Diciembre:

- -La orquesta de Pulso y Púa "Trullén-Huarte", ofreció el concierto de Navidad, el día 15.
- -La Coral Jacinto Guerrero, de la Casa de Castilla-La Mancha, ofreció su "Recital Navideño", el día 22.

OTRAS ACTIVIDADES DE LA CASA.

- La Asociación Tierra Castellana celebró en nuestra sede la festividad de San Millán, patrón de Castilla y copatrón de España. Hubo degustación de migas castellanas ofrecida a los numerosos asistentes.
- Prosiguieron también este año las clases de baile y tango, de viernes y sábado, congregando a numeroso público y funcionando con total normalidad. Destacando que el programa de TVE, "España Directo" ofreció una interesante conexión en el mes de diciembre.
- La Asociación de Amigos del Foro Cultural de Madrid, continúa celebrando conferencias sobre historia y costumbres madrileñas, con la habitual periodicidad mensual.
- Continúan acudiendo a su cita mensual los tertulianos de la Asociación de Senderistas de Milmarcos.

20